

# Hoch die Laternen

St. Joseph ehrt den Heiligen St. Martin

**Tutzing** – Den Heiligen Martin, der seinen Mantel mit einem Bettler teilt, nehmen sich Kinder gerne als Vorbild. Wegen der rührenden Geschichte und wegen des Umzugs, den Kirchen und Kindergärten gerne im November veranstalten. Mit einer selbstgebastelten Laterne im Dunkeln durch den Ort ziehen – das hat auch in Tutzing

Tradition, und St. Joseph organisiert sogar immer ein echtes Pferd für den römischen Soldaten Martin. Am Sonntagabend trafen sich Groß und Klein im Brunnenhof, hörten sich die Geschichte des Heiligen an und marschierten miteinander zum Thomaplatz. Dort gab es Kinderpunsch und ein gemütliches Beisammensein. edl



**Für Kinder ein wichtiges Ereignis:** Viele kleine Laternenträger begleiteten den Martinsumzug in Tutzing.

FOTO: ANDREA JAKSCH

STA Merkur 13.11.18